

# Tema: La resiliencia en ciudades agrícolas y turismo.

<http://arquitectura.uas.edu.mx/2coloquio/inicio.html>

En el VII Foro Mundial Urbano, organizado por la ONU-Hábitat en Medellín, Colombia, en abril de 2014, diversas ciudades de Latinoamérica y del Caribe anuncian que están implementando políticas públicas orientadas a mitigar los problemas que causan los desastres naturales, la violencia e inseguridad pública y las condiciones de pobreza urbana, buscando reducir la inequidad con inclusión social y fortalecer lo público sobre el interés particular.

Estas buenas prácticas se orientan a la mitigación de los efectos del Cambio Climático y se reconocen con el concepto de *resiliencia* por asumir las situaciones adversas como casos de oportunidad para mejorar las condiciones de vida. La *resiliencia* tiene la virtud de abarcar diversas interpretaciones y aplicaciones a casos locales, lo que nos brinda la oportunidad de conceptualizar las situaciones propias de las ciudades agrícolas del noroeste del país y participar en el Estado de la Práctica por la sustentabilidad del desarrollo.

## Objetivos:

- Brindar un espacio de análisis académico entre investigadores e interesados en el tema de los problemas de la habitabilidad y el Cambio Climático, en el contexto de las múltiples dimensiones que adquieren en las regiones agrícolas.
- Generar un espacio de intercambio de ideas y experiencias exitosas en el turismo sustentable, que sean susceptibles de aplicarse para mitigar los efectos del Cambio Climático y contribuir a mejorar las condiciones de vida de sus habitantes.
- Promover una crítica asertiva de la realidad socio ambiental y cultural que impera en el territorio y las ciudades de las regiones agrícolas, con el fin de contribuir a la adopción de la *Agenda de Desarrollo Post-2015*, en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Vivienda y Desarrollo Urbano Sostenible, Hábitat III, que tendrá lugar en Quito, Ecuador, en octubre de 2016.